



Ortenauer Kinder- und
Jugendhospizdienst



Im Namen des Hospizvereins Offenburg e.V. möchte ich mich für Ihre großzügige Spende für unseren Kinder- und Jugendhospizdienst ganz herzlich bedanken. Bei unserer ehrenamtlichen Tätigkeit sind wir auf finanzielle Unterstützung dringend angewiesen. Ihre Spende sehen wir als Anerkennung und Ermutigung für unsere weitere Arbeit.

Ich wünsche Ihnen eine gute und erfüllte Zeit.

Helena Gareis

Helena Gareis
Leitung Ortenauer Kinder- und Jugendhospizdienst



HERZLICHEN DANK!